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ABSTRAK 

DAVID HARY FERNANDO, 126103211030, Penerapan Aplikasi SIPEKA   

TETULUNG Untuk Penanggulangan Kemiskinan Di Kabupaten   

Tulungagung Perspektif Hukum Positif Dan Fiqh Siyasah, Program Studi 

Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Rafiqatul Haniah, M.H. 

Kata Kunci : Kemiskinan, Penanggulangan, Sistem Informasi, Hukum, Fiqh 

Siyasah 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perkembangan system teknologi 

informasi yang berkembang dengan pesat dimana hal ini dapat dijadikan sebagai 

peluang bagi pemerintah dalam mengatasi permasalahan, salah satunya penurunan 

tingkat kemiskinan. Dimana pemerintah Kabupaten Tulungagung mempunyai 

inisiatif menciptakan sebuah sistem informasi berbentuk aplikasi yang dinamakan 

aplikasi Sipeka Tetulung.  Sistem data ini dirancang untuk menyajikan data 

kemiskinan terbaru di Kabupaten Tulungagung secara publik sehingga semua 

lembaga pemerintah daerah dapat bekerja sama untuk menentukan cara terbaik 

untuk memecahkan masalah kemiskinan. 

Penelitian ini mengangkat permasalahan yang dirumuskan sebagai berikut: 

1.Bagaimana penerapan aplikasi Sipeka Tetulung dalam upaya penurunan 

kemiskinan di Tulungagung, 2.Bagaimana analisis Hukum Positif atas penerapan 

aplikasi Sipeka Tetulung untuk penanggulangan kemiskinan di Kabupaten 

Tulungagung, 3.Bagaimana analisis fiqih siyasah atas penerapan aplikasi Sipeka 

Tetulung untuk penanggulangan kemiskinan di Kabupaten Tulungagung.  

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian empiris dengan pendekatan 

penelitian kualitatif. Metode yang digunakan yaitu menggunakan metode 

wawancara, observasi mendalam, dan dokumentasi. Lokasi dari penelitian ini ada 

di kantor BAPPEDA Kabupaten Tulungagung pada tanggal 13 February 2025. 

Hasil dari Penelitian ini menunjukkan bahwa 1.Penerapan aplikasi Sipeka 

Tetulung yang dilaksanakan secara terstruktur dan berbasis verifikasi lapangan, 

pembobotan data, serta penetapan resmi melalui SK Bupati, mampu menghasilkan 

database yang valid dan legal. 2.Penerapan aplikasi Sipeka Tetulung di Kabupaten 

Tulungagung merupakan wujud nyata pelaksanaan amanat Peraturan Presiden No. 

166 Tahun 2014 tentang Percepatan Penanggulangan Kemiskinan. 3.Penerapan 

aplikasi ini selaras dengan prinsip fiqh siyasah sebagai wujud tanggung jawab 

pemimpin dalam menyejahterakan rakyat. Upaya ini mencerminkan pelaksanaan 

amanah agama untuk mewujudkan keadilan sosial dan memenuhi hak dasar 

masyarakat miskin.  
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TETULUNG Application for Poverty Alleviation in Tulungagung Regency, 

Positive Law and Fiqh Siyasah Perspective, Constitutional Law Study 

Program, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, Supervisor Rafiqatul Haniah, M.H. 

Keywords: Poverty, Alleviation, Information Systems, Law, Fiqh Siyasah 

This research is motivated by the rapid development of information 

technology systems, which can be used as an opportunity for the government to 

address problems, One Of Which Is Poverty Reduction. The Tulungagung Regency 

Government Has Taken the initiative to create an information system in the form of 

an application called the Sipeka Tetulung application. This data system is designed 

to publicly present the latest poverty data in Tulungagung Regency so that all local 

government institutions can collaborate to determine the best way to solve the 

problem. 

The problem formulation in this study is 1.How is the application of the 

Sipeka Tetulung in an effort to reduce poverty in Tulungagung, 2.How is the 

Positive Law analysis of the implementation of the Sipeka Tetulung application in 

poverty alleviation in Tulungagung Regency. 3.How is the fiqh siyasah analysis of 

the implementation of the Sipeka Tetulung application in poverty alleviation in 

Tulungagung Regency.  

This study uses a qualitative research approach where qualitative research 

as a scientific method is often used and implemented by a group of researchers in 

the field of social sciences, including educational sciences. Data sources are one 

of the most vital things in research. The location of this research is at the BAPPEDA 

office of Tulungagung Regency on February 13, 2025. 

The results of this study indicate that 1.The implementation of the Sipeka 

Tetulung application, which is carried out in a structured manner and is based on 

field verification, data weighting, and official determination through the Regent's 

Decree, is able to produce a valid and legal database. 2.The implementation of the 

Sipeka Tetulung application in Tulungagung Regency is a concrete manifestation 

of the implementation of the mandate of Presidential Regulation No. 166 of 2014 

concerning Poverty Alleviation. 3.The implementation of the application in 

Tulungagung Regency is in line with the principles of fiqh siyasah as a 

manifestation of the leader's responsibility in improving the welfare of the people. 

This effort reflects the implementation of the religious mandate to realize social 

justice and fulfill the basic rights of the poor. 
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 الملخص 

فرناندو هاري  تطبيق  ٠٣٠١١٢٣٠١٦٢١،  ديفيد  في   برنامج،  الفقر  مكافحة  في  تيتولونغ  سبيكا 

دراسة  برنامج  السياسي،  والفقه  الوضعي  القانون  منظور  من  تولونغاغون  مقاطعة 

القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة الإسلام الحكومية سيد علي 

 .رحمت الله تولونغاغون، المشرف رافقتول هانيا، ماجستير في القانون

 الكلمات المفتاحية: الفقر، التخفيف، نظم المعلومات، القانون، الفقه السياسي

بشأن تسريع القضاء على الفقر من   لدراسة إلى التوجيه الرئاسي رقم  لعام  تستند هذه ا

نظام   لإنشاء  بمبادرة  تولونغاكونغ  مقاطعة  حكومة  قامت  حيث  معلومات.  نظام  إنشاء  خلال 

تم تصميم نظام البيانات هذا لعرض   .سبيكا تيتولونغ معلومات على شكل تطبيق يسمى تطبيق

أحدث بيانات الفقر في مقاطعة تولونغاكونغ بشكل علني حتى تتمكن جميع المؤسسات الحكومية 

 .المحلية من التعاون لتحديد أفضل السبل لحل مشكلة الفقر

. كيفية تطبيق تطبيق نظام المعلومات المتكامل لمكافحة مشكلة البحث في هذه الدراسة ه

.  ود الحد من الفقر في تولونغاكسبيكا تيتولونغ سبيكا تيتولونغ في جه الفقر في تولونغاكونغ

لتطبيق الوضعي  القانون  تحليل  مقاطعة   كيفية  في  الفقر  مكافحة  في  تيتولونغ  سبيكا 

في مكافحة الفقر في مقاطعة  سبيكا تيتولونغ تولونغاغونغ،. كيفية تحليل الفقه السياسي لتطبيق

 تولونغاغونغ 

تستخدم هذه الدراسة نهج البحث النوعي، حيث يسُتخدم البحث النوعي كمنهج علمي 

بشكل متكرر وينُفذ من قبل مجموعة من الباحثين في مجال العلوم الاجتماعية، بما في ذلك 

علوم التربية. تعد مصادر البيانات من أهم العناصر في البحث. تم تصنيف مصادر البيانات 

بيانات أولية )رئيسية( وبيانات ثانوية )إضافية( حسب درجة مصدرها. في هذه الدراسة إلى  

 .في مقاطعة تولونغاونغ في  فبراير  موقع البحث هو مكتب 

سبيكا تيتولونغ الذي يتم تنفيذه بشكل منظم وقائم  تظهر نتائج البحث ما يلي. إن تطبيق

على التحقق الميداني وتقييم البيانات والتعيين الرسمي من خلال قرار رئيس المقاطعة، قادر 

على إنتاج قاعدة بيانات صالحة وقانونية. وهذا يشكل أساسًا مهمًا للحكومة المحلية والمؤسسات  

ات بشكل دقيق وموجه ومنسق، بحيث يمكن أن تكون  الاجتماعية المختلفة في توزيع المساعد 

جهود مكافحة الفقر في مقاطعة تولونغاونج أكثر فعالية وتساهم بشكل مباشر في تحسين رفاهية  

تطبيق تطبيق  لتنفيذ   المجتمع..  ملموس  تجسيد  هو  تولونغاغونغ  مقاطعة  في  تيتولونغ  سبيكا 

الفقر. من مكافحة  بشأن  لعام   رقم   الرئاسة  وتحديد    مرسوم  للبيانات  الدقيق  التسجيل  خلال 

وبرامج  الاجتماعية  المساعدات  وصول  المحلية ضمان  للحكومة  يمكن  الصحيحة،  البيانات 

الفقر بشكل  فعالية مكافحة  الخطوة  يتُوقع أن تعزز هذه  المستهدفين.  المستفيدين  إلى  التمكين 

 في مقاطعة تولونغاونج يتماشى   سبيكا تيتولونغ مستدام وتحسن رفاهية المجتمع.. تطبيق تطبيق

 عتباره تجسيداً لمسؤولية القادة  مع مبدأ الفقه السياسي با 


